

Betriebliche Sicherheitsvorschriften für den Aufenthalt von LKW-Fahrern auf dem Betriebsgelände

1. Für den Aufenthalt der LKW-Fahrer im Versandbereich sind Warnweste und Sicherheitsschuhe zwingend vorgeschrieben.
2. Der Zugang zum Verwaltungs- und Produktionsbereich ist für LKW-Fahrer verboten.
3. Toilette, Waschraum und Kaffeeautomat stehen im Bereich Versandbüro zur Verfügung.
4. Auf dem kompletten Betriebsgelände (auch Außenbereich) besteht Rauchverbot.
5. Aufenthaltsbereich und Markierungen sind einzuhalten.
6. Den Anweisungen des Personals ist zwingend Folge zu leisten.



Operational safety regulations for the stay of truck drivers on the working area

1. For the stay of the truck drivers in the dispatch department warning waistcoat and protection shoes are compellingly prescribed.
2. The entrance to the administrative and production department is forbidden for truck drivers.
3. Toilet, wash room and coffee automat are available in the range shipping office.
4. On the complete working area (also external area) prohibition of smoking insists.
5. Break area and markings are to be kept.
6. Compellingly is to be responded to the instructions of the personnel.